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Lunedi alia Provincia e martedi al Comune 

v+++m*+mm 

Ancona: finalmente con vocati i 
Consigli eletti II convegno di Foggia 

II ruolo deiComuni 
nella lotto per uno 

svolto politico 
4 

Dal nostro corriipondente 
FOGGIA, 2 

Important! problem I sulle prospettive delta lotta per le 
autonomic locali sono stati afTrontati e dibattuti nel convegno 
degli eletti comunisti, indetto dalla Federazione provinciate 
del PCI, al quale hanno preso parte oltre 40 consiglieri co
munali, 11 consiglieri provincial!, parlamentari, segretari di 
Sezione, dirlgentl, attivistl, sindacallsti. II convegno si e svolto 
nel salone dell'Amministrazione provinciale. 

n compagno Francesco Bonfltto, responsabile della Com-
missione degli Enti Locali, ha relazionato su tre distinti argo-
menti: sul signlflcato politico del voto del 22 novembre, sulla 
lotta per le autonomic del Comuni e de'.le Provincie, sulla fun-
zione e sui compitl degli eletti comunisti. II relatore, dopo avere 
espresso un giudizio positivo sul signiflcato del voto del 22 
novembre che ha visto il PCI raflorzare le sue posizioni. ha 
rilevato che su 47 comuni dovee ci si e recall alle urne, 22 
sono stati conquistati dallo schieramento di sinistra (8 sono 
stati strappati alia DC), che i consiglieri comunali comunisti 
sono aumentati di 59 unita, passando quindi dai 3G1 agli attuali 
420. Nel suo insieme la sinistra conta oggi 659 consiglieri 
comunali contro i 540 della DC. 

Circa la situazione delle giunte, alia data di oggi sono state 
costituite 20 amministrazioni dirette dalle forze popolari de-
mocratiche, e il numero quindi del Comuni amministrati dalla 
sinistra salgono a 25. Tall accord! sono stati raggiunti sulla 
base dl programmi unitari. che muovono dalle eslgenze e dai 
bisogni delle masse lavoratricl. 

Per quanto riguarda la DC, essa da sola o con le destre, 
ammlnlstra 24 Comuni; mentre in soil 6 centri si e costitulto 11 
centro-sinistra, compreso Ortanova dove era possibile rlcon-
fermare la giunta di sinistra. La responsabllita della rottura 
dello schieramento unitario dl sinistra ricade sul PSI, per una 
sua assurda discrimlnazione verso il PSIUP. Ma a Mattinata il 
PSI, contro la volonta degli stessi elettori socialisti, va a brae-
cetto con la DC e con le forze politiche ed economiche dl 
destra. 

II compagno Bonfltto b quindi passato ad esaminare la situa
zlone in cul si trovnno 1 Comuni. Oggi ci troviamo dinanzl ad 
una stretta economica che mette in crisi l'istituto dell'Ente lo
cale, e da questa stretta e possibile uscire soltanto se sapremo 
suscitare l'iniziativa e le lotte delle masse attorno ai problem! 
deH'occupazione, del salan. dello sviluppo deU'agricoltura, 
dell'emlgrazione. ecc. E" qui che la funzione del Comune diviene 
importante in quanto esso deve rappresentare 11 centro politico 
unitario di elaborazione. di attuazione di piani che consen-
tano il superamento degli attuali squilibri social! e della 
crisi economica. Di qui la necessity di rivedere la legge sulla 
flnanza locale e i compitl della Cassa Depositi e Prestitl, al 
fine dl fare dei Comuni dei verl centri di potere e di vita 
democratica neH'interesse della collettivita. 

II compagno Bonfltto ha concluso l'ampia e vasta relazione 
dichiarandosl d'accordo con la proposta del sindaco di Foggia, 
jl d c. Forcella, per una conferenza meridionale di ammini
stratori: ha proposto anche la necessita di un raduno di tutti 
i eomponenti le assemblee elettive della provincia per discu-
tere i problemi della Capinata; ed ha indicato alcuni temi dl 
lavori immediati: esame del piano Scardacclone; conferenze di 
zone sui varl problemi locali: dibattiti intorno ai bilanci del 
1965; adesione dei comuni alia lega dei comuni; attuazione ed 
articolazione dei poteri dell'Ente locale per rendere sempre 
piu larga la parteclpazione popolare all'attivita dei comuni. 

Nel dibattito sono intervenuti i sindaci Papa di Lucera, 
Specchio di Cerignola. Palermo di Apricena, e l'on. Baldirta 
Di Vittorio. II compagno Michele Plstlllo, segretario della 
Federazione, ha chiuso i lavori afTermando che 6 compito del 
partito onentare i compagni eletti nelle liste del PCI perche 
essi possano assolvere al mandato confeentogli. I comuni, lee 
provincie, I sindacati, le forze politiche hanno oggi una grande 
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Finora i partiti del centro sinistra non hanno rag-
giunto .'accordo - I contrasti nella spartizione 
dei posti - Significative nota di «Voce Adriatica» 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 2. 

Lunedi prosslmo 11 Consigllo 
provinciale ed il giorno dopo 
il Consigllo comunale si riuni-
ranno ad Ancona per eleggere le 
rispettive Giunte. Sulla convo-
cazione del Consiglio comunale 
e pervenuta ieri sera alia stam-
pa una comunlcazlone sottoscrit-
ta dai commlssarto prefettizio, 
dottor Abbadessa. Anche i con
siglieri provincial! hanno rice-
vuto a domicilio una convoca-
zlone ufflciale. 

La lunghissima e dannosa va-
canza amminlstrativa imposta 
dai partiti del centro sinistra 
pare, quindi, destinata a chiu-
dersl. Per la convocazlone dei 
due masslmt consessi del capo-
luogo marchigiano — anche se 
ormai ognl altro ritardo sarebbe 
upparso insostembile — una 
parte importante l'ha svolta il 

nostro partito. La pressione del
le organlzzazlonl comuniste an-
conetane — con comizi, mani
fest!, lettere. assemblee popo
lari, conferenze ecc. — e stata 
continua, e tenace. Questo im-
pegno del nostro partito — che 
ha goduto del favore e dell'ap-
poggio dell'opinione pubblica — 
va sottolineato anche perched se 
non da tuttl, almeno da alcuni 
eomponenti e gruppi del centro 
sinistra la convocazione dei due 
consessi e stata subita ob torto 
collo. Infatti, a due mesi e mez
zo dalle elezionl del 22 nov-
vembre i contrast! fra i fautort 
della « formula» anzlche* atte-
nuati appaiono ancor piu 
acuti 

Nel momento In cui scrlvlamo 
non rlsulta che fra i quattro 
partiti del centro sinistra sla 
stato perfezionato un accordo 
anche dl massima Comunque, 
anche se per salvare la faccia 

Era possibile costituire 

una Giunta unitaria 

Dal nostro corrispondente 
SERAVEZZA, 2. 

Con una grave decisione il 
PSI di Seravezza ha dato vita 
ad una giunta di centro sinistra 
sebbene vi fosse la maggioran-
za necessaria per una ammi-
nistrazione popolare, rovescian-
do quell'alleanza che da tempo 
dirigeva il Comune e costituiva 
un centro di potere democratico 
per i lavoratori del marmo di 
tutta l'Alta Versilia. 

Oggi sono in Giunta quegli 
uomini della DC che, legati ai 
monopoli del marmo, hanno co
stitulto fino ad ora un ostacolo 
alia risoluzione dei problemi 
gravi che affliggono le popo-
lazioni della montagna. Non esi-
ste glustiflcazione per l'opera-
zione polltica giunta oggi in 

iJiuviui-ic. . j .«iu™i., it. i i i iw jiuiuiyiie iiHiiiio uggi una 8ranue i r t o s ebbene il capogruppo 
funzione sulle scelte e sugh indinzzi economici che si voghono Mjej p S I Arata abbia voluto 
seguire In questo quadro la funzione degli amministratori co- * p0rtarne' molte.' 

Centro sinistra 
a Seravezza 

munisti non e sola quella dl fare dell'ordinaria amministrazio 
ne, ma di condurre la lotta per una modiflcazione delle strut 
ture del Paese. 

Roberto Consiglio 

Domani ad Andria 

Assemblea degli 
eletti dello zona 

Nord di Bari 
Dal nostro corrispondente 

BARI, 2 
Un'assemblea degli eletti comunisti della zona Nord della 

provincia di Ban (che comprende i comuni di Barletta. Corato, 
Trani. Andria. Bisceglie. Canosa. Minervino Murge. Spinazzola 
e Ruvo) e stata indetta per giovedl 4 febbraio nella sala consi-
liare del Comune di Andria. AU'assemblea parteciperanno tutti 
gli eletti comunisti (consiglieri comunali. provincial!, rappre-
sentantl comunisti nelle commissioni comunali e negli enti 
minori) ed i dirigenti delle sezioni di partito e degli organismi 
di massa E* un'iniziativa che segue a breve scadenza l'altra 
assemblea degli eletti comunisti di tuita la provincia che si 
tenne a Bari alia fine di dicembre nella sala dell'Amministra-
zione provinciale. 

Si tratta con questa assemblea degli eletti comunisti della 
zona Nord di Ban — cui sara relatore II compagnio Gianni 
Damiani. della segreteria della Federazione — di fare innan-
zitutto il punto sulla situazione politica in rapporto alia for-
mazione delle giunte nella zona e di precisare compiti. fun-
zionl e strumenti delle assemblee elettive in questo particolare 
momento di crisi economica che colpisce anche e maggiormen-
te la zona. 

I/assemblea degli eletti affronters il tema dei bilanci di 
previsione per I'anno 1965 che a breve scadenza saranno 
oggetto di dibattito e di prese di posizione nei consigli comunali. 
Nella zona Nord di Bari si sta verificando in queste settimane 
una situazione ncca di novita e di fermenti positivi sul piano 
delle nuove maggioranze. mentre si nota piu accentuata la 
crisi della DC e della vecchia formula del centro-sinistra 
Quasi meta dei comun5 della zona, g^ossi centri agricoli e in
dustrial! della provincia. a piu di due mesi dai voto del 22 
novembre. sono pnvi di amministrazioni comunali. il che 
paralizza la vita amnvnistrativa della zona. Ove poi vi sono 
ammin.straz;om elctte nel 1962. come a Ruvo. Canosa e 
Bisceglie, S'atnn di fronte al fallimonto completo di quelle 
giunte di centro-sinistra o a'.ia ensi aperta come nel caso di 
Bisceglie. 

Questo travaglio politico ed i fermenti nuovi saranno al 
centro del dibattito dell'assemblea degli eletti comunisti della 
zona per cogherne gli aspetti rinnovatori e di prospettiva po
litica. Non e a caso che una simile situazione si registra in 
una zona come quella Nord ove lo sviluppo economico e la 
crisi delle attivita produttive stanno subendo contraceolpl sen 
fino a riapnre la vecchia valvola di sicurezza dell'emigrazlone 
Correnti migratorie si stanno rinnovando in questo ultimo 
penodo e non gia piu verso il tnangolo industriale. ma verso 
la Germania 

I comuni si sono venuti a trovare in una situazione gia 
grave e resa ora piCi preoccupante da questi fenomeni. A e.o 
si aggiunge la linea del governo dc seguita nei confronti degli 
enti locali con la nduz'.one delle spese pubbliche ed i tagli 
dei bilanci. 

L'Assemblea degli eletti porra al suo centro i problemi 
politic! ed economici del momento per indicare una linea 
•lternativa alia politica sin qui seguita dalla cui linea devono 

protagonistt i comuni e le popolaz.oni. 

Italo Palasciano 

Le ragioni della decisione non 
sono chiare. SI e detto in Con
siglio da parte social ista che 
non e'e discriminazione verso la 
sinistra, ma di fatto, rinuncian-
do ad una giunta col PCI e con 
il PSIUP si e fatta una discri
minazione. Malgrado cid «la 
nostra presenza sara deter-
minante — ha detto il 
compagno Famigli nella di-
chlarazione di voto — sara indi-
spensabile quando voi stessi so
cialisti o sinistra DC vorrete 
fare qualcosa di nuovo e di 
avanzato: quando dovrete seal-
Are le panciute cassaforti del 
privilegio con una equa politica 
flscale. quando dovrete associar-
vi ai lavoratori in lotta contro 
i monopoli del marmo, rappre 
sentati in questo Consiglio da 
certi uomini della DC. quando 
vorrete rivendicare l'autonomia 
del Comune verso il potere sta-
tale. quando vorrete inserire la 
politica economica del Comune 
nel quadro della programma 
zione democratica con scelte 
inevitabili. La dialettica della 
cose portera alia esasperazione 
le contraddizioni interne alia 
coaiizione, l'anima moderata 
della DC cerchera di opporsi 
a queste scelte; allora — ha det 
to Famigli — compagni socia
listi. dovrete porvi il problema 
deU'alleanza con noi». 

Dopo le dichiarazioni di voto 
si e passati alia elezione del sin
daco e della Giunta. Questi i n 
sultati. sindaco Barsanti (PSI) 
sultati: sindaco Barsanti (PSI); 
assessor! effettivi Salvatori 
(PSI), Belli (PSDI), Bazzichi 
(DC), Teessa (DC): assessor! 
supplenti Cmelli (PSI). Guerra 
(DC). 

Si riunisce oggi 
il Consiglio comunale 

di Avellino 
AVELLINO, 2. 

II Consiglio comunale, gia 
convocato per il 27 gennaio 
scorso per l'elezlone del sindaco 
e della giunta, ha subito un rin-
vio al 3 febbraio. 

Anche se non lo si dice uffi-
cialmente, le cause del rinvio 
vanno ricercate non solo nei 
profondi contrasti che dividono 
i partiti della coaiizione di cen
tro-sinistra, ma anche nelle la-
cerazioni interne della DC, dove 
non tutti sono d'accordo per 
l'elezione del sindaco proposto 
dalla direzlone provinciale dc; 
anzi, qualcuno minaccia di vo-
tare contro il candidato uflicia-
le rompendo, cosl. il precario 
equilibrio della nascente coaii
zione. che si baserebbe su una 
maggioranza di appena 21 voti 
su 40. 

e sotto la spinta delle scadenze 
e degli avvenimentl quell'accor-
do nei glornl che ci separano 
dalle riunloni del due Consigli 
venisse affastellato, e certo che 
non potranno facllmente essere 
cancellate le dlvlsioni e le dlf-
fldenze scavate da questi mesi 
di trattativa fra i partiti del 
centro sinistra e nel loro stesso 
interno. 

E non sara nemmeno facil-
mente colmablle quel profondo 
solco che l medesirni partiti han
no scavato fra loro le e popo 
lazioni trincerandosi per mesi 
in trattative segrete, in incon-
tri da conventicola pnvi dl un 
minimo, doveroso legame con i 
cittadini e flnanco con i propri 
elettori ed i propri iscrittl. 

Per mesi gli anconetani sono 
stati costretti a far riferimento 
a vod ed illazioni delle cronn-
chc locali ogni tanto smentite 
da qualche anodino comunicato 
di partito. Si e giuntl perslno 
a sconfessiont pubbliche fra le 
vane correnti di potere demo-
cristiane. E per cosa tutta que
sta segretezza, per cosa tutto 
questo tempo perduto? Citiamo 
una fonte non sospettabile qual 
e Voce Adriatica che nel nu
mero di ierl rlassumendo le 
richleste dei quattro partiti 
(sindaco, presidenza della Pro
vincia. vice presidenza, numero 
di assessori ecc.) affermava: 
«... la situazione e alquanto 
complessa. Per accontentare ple-
namente tutti ci vorrebbe al
meno il doppio dei post! dispo-
nibili. E' chiaro che qualcuno 
dovra pur fare la grande rinun-
cia. Un atto di buonu volonta, 
insomma. per il bene della cit-
tadinanza, deve essere compiu-
to Altnmenti, le segreterie pro
vincial! dei quattro partiti de
vono dichiarare le proprie in-
c.ipacita. La cittadinanza at-
tende •». 

Ecco, dunque, confermate le 
nostre denunce: si e discusso 
e ci si e scontrati per mesi sui 
posti, sulla spartizione nelle ca 
riche. I programmi, i problemi 
della citta e della provincia 
che crescono a non possono at-
tendere lasciati in un canto 
come cose che non contano. 
Tutto ci6 in nome di una for
mula mummiflcata, quando — 
proprio come nel caso -delle 
provincia e del Comune di An
cona — altre soluzioni, avan-
zate e di sinistra, sono possibili 
e possono pogglare su larghe 
maggioranze. 

Come abbiamo detto, aon sap-
piamo se alle riunioni dei due 
Consigli i partiti del centro si
nistra ci arriveranno con o sen 
za accordo. In ogni caso v'e, un 
fatto positivo: 11 problema della 
formazione delle giunte sara 
dibattuto nelle sedi piu proprie. 
Un fatto che poteva essere gia 
awenuto da alcune settimane. 

Walter Montanari 

Massa Carrara 

50 licenziamenti 
alia Bario» 

Guido Bimbi 

Prime seduta 
del Consiglio 
della Spezia 

LA SPEZIA. 2 
Si e riunito per la prima vol-

ta il Consiglio comunale Alio 
imzio della seduta il consiglie 
re anziano. compagno Varese 
Anton:, presidente prowisono 
dell'assemblea. ha porto un cor-
diale saluto ai membri del con-
sesso e a quelli che lo hanno 
lasciato. accennando particolar-
mente al sindaco uscente, dottor 
Carlo Alberto Federici: quindi 
ha reso omaggio al Presidente 
de'.la Repubblica Saragat e ha 
inviato un saluto augurale ai-
1'on. Antonio Segm. 

Antom ha quindi commemo-
rato le diecj vittime di Bonas 
sola, il senatore Ez.o Pontre-
moh che fu sindaco della Spezia 
e Winston Churchill. I rappre-
sentanti dei van gruppi si sono 
associati 

Dopo la convalida degli eletti 

CARRARA. 2. 
Dopo 15 giorni di trattative 

intercorse tra i dirigenti della 
Bario e denvati e i sindacalisti 
della CGIL. CISL e UIL la di
rezlone dell'azienda massese ha 
dato corso alia sua decisione: 
50 dei 200 dipendenti si sono 
visti recapitare a casa le lettere 
nelle quail crudamente e detto 
che sono lieenziati perche inca-
paci di inserirsi nel processo 
produttivo 

Naturalmente lo stupore tra 
i dipendenti b stato notevole 
malgrado da due settimane fos-
sero a conoscenza del fatto che 
dalla caparbia ostinata volonta 
dei padroni - c*e sempre da 
aspettarsi il pegeio -. Ed il peg-
gio e arrivato ieri. 

Come abbiamo detto 15 gior
ni fa i sindecati ricevettero dal
la direzione della Bano comu-
nicazione circa la decisione che 
la direzione stessa intendeva 
prendere. II motivo che veniva 
avanzato circa il grave prov-
ved'mento non e molto chiaro. 
Ma £ venuto delineandosi nel-
1'incontro che i sindacalisti han
no avuto con i dirieenti della 
Bano I 50 diDendenti dc\ qua
il la Bario chiede il '"*en"n-
mento sono opcrai qualifcati e 
come tali sono retnbuiti E 
quindi secondo l'azienda vanno 
1 pe-yire sul bilancio- basta li-
cen7iarli e r'mpiazzarli con eio-
vani che e^cono daeli istituti 
tecnici e che possono essere 
retribuiti secondo le leggi del-
Tapprendistato. perch* il eioco 
si realizzi' solita produzione e 
macgiore accumulazione de«?H 
utili Ma proprio perch* gli 
owrai hanno compreso ouesto. 
ctnmattina hanno iniziato la 
lotta 

In«anto dompttina eli ooerai 
si pnn'ranno di nuovo in as-
srmhVa nl comune di Ms^a: 
ilia r'unionc <ono t̂at»» invita-
fe anche le ai'torita Gli ooeTii 
r-hiederanno che es«e interven-
rano nresso Va-Menda T»er con-
vinccrln a revocare il grave 
rro\"ved'mfnto che oualora r»â -

Giunta popolare 
a Montenero 
di 

Bari: vi hanno partecipdto 800 produttori 
_ — . — . — • • 

Le richieste dei bieticoltori al 
J . » - , 

convegno provinciale di Gravina 

GRAVINA — Un aspetto del convegno provinciale dei bieticoltori svoltosi nel c inema Mastroglacomo 

Speculazione edilizia a Foggia 

II sindaco costretto a 
revocare la licenza 

II fahbricato che ha causato le legitt ime proteste dei loca-
tari per l'abusiva azione della impresa di cui sono az io-
nisti esponenti della DC e dei partiti di destra 

A Larino 

La DC vuok 
il commissario 

la seduta e stata sospesa e ag 
giornata a sabato alle 17.30 perjsasse andrebbe a pesare nella 
l'elezione del sindaco e della |gift prave situazione eronomira 
giunta. csistente nel comune dl Massa 

Dal nostro corrispondente 
MONTEXERO. 2 

Si h costituita la giunta in 
questo popoloso comune agri-
colo del Basso Molise. sulla ba
se dell'unlta delle forze demo-
cratiche. Sindaco e stato eletto 
il compagno Di Pinto (PSD: 
vice sindaco l'insegnante De 
Risio della lista Rinascita; as
sessori effettivi i compagni Bar 
bato. Di Stefano. Gatto: sup
plenti i compagni Muzi e Be 
nedetti. tutti del PCI. L'unieo 
consigliere del PSI ha votato 
solamente per la giunta. non 
accettando nessun incanco. 

La spinta popolare ha impe-
dito una gestione commissana-
le. soluzione caldeggiata dalla 
DC. che. vista 1'impossibilita di 
poter far da padrona. voleva 
ostacolare ad ogni costo l'elezio
ne della giunta Di questo awi so 
n^n sono stati i cittadinu 

La nuova giunta intende sotto-
poire al Consiglio comunale 
l'intento di dotare Montenero 
di una scuola media superiore 
a tipo industriale. modernizza-
re e comp!etare gli imptanti 
della pubblica illuminazione 
Con tutto il passivo ereditato 
dalla vecchia amministrazione. 
che si aggira sui 25 milioni. il 
nrosramma concordato tra le 
forze popolari che reggono la 
amm'nistrazone. verr& affronta-
to con decisione. 

Nel prossimo futuro. le rea-
hzzazioni entreranno in una fase 
piu avanzata. per 11 continuo 
sostegno e la flducia che le mas 
se popolari accordano ai nuovi 
amministratori. 

Antonio Montofalconol 

Dal nostro corrispondente 
CAMPOBASSO. 2 

A Lariano, piccola cittadina 
del Molise in provincia di 
Campobasso. ormai si attende 
il commissario prefettizio 
L'ultima convocazione del 
Consiglio comunale promossa 
dallo stesso prefetto, per da
re vita ad una amministra
zione. e approdata in un nul
la di fatto 

La DC. che ha avuto un ca-
Io di circa 350 voti. ancora 
una volta persiste nella sua 
politica antidemocratica e 
fallimentare. scavalcando la 
volonta popolare che col voto 
del 22 novembre aveva aper-
tamente condannato tale poli
tica. 

II PCI. in sede di trattative. 
aveva proposto una soluzione 
onesta e possibile: una ammi
nistrazione democratica con 
sindaco indipendente, eletto 
nella lista dc ed una giunta 
composta da elementi della 
< Lista Gallo > (indipendenti 
di sinistra. PSIUP. PCI e 
PSI) con un programma ba-
sato sulla programmazione. 
sulla industriali7zazione con 
la conseguente soluzione del 
problema annesso alio sfrut-
tamento del metano 

La situazione era matura 
per un incontro di tutte le 
forze democratiche; se cio 
non e a w e n u t o la responsa-
bilita ricade principalmente 
sulla DC. II PCI. nel largo gi
ro di assemblee, riunioni. co
mizi. dibattiti si prepara ad 
illustrare all'opinione pubbli
ca le conseguenze del sabo-
taggio dc ai danni del Comu
ne, che lo priva di una am
ministrazione democratica e 
popolare: la sola che avreb-
be potuto risolvere i proble
mi ancora insoluti della citta. 

Dalle 6 alle 21 
Tacqua a Toronto 

TARANTO. 2 
L'Ente autonomo per 1'acque-

dotto pugliese — reparto di 
Taranto — comunica che 1'ese-
cuzione di lavori di riflnimento 
da eseguire all'mterno della 
nuova galleria di Cassano Ir-
pino. la distribuzione idrica nel-
1'abitato di Taranto e nelle bor-
gate di Talsano. Lama e San 
Vito verra effettuata dalle ore 6 
slle ore 21. 

La « Nadir» voleva de-
molire un edificio abi-
tato • Pronta denuncia 
del gruppo comunista 
L'assessore socialista 
minaccia le dimissioni 

Dal nostro corrispondente 
FOGGIA, 2 

La situazione urbanistica 
nella citta di Foggia e sempre 
piu caotica per l'assenza di 
una ben precisa linea politica 
della Giunta di centro sini
stra. Tale stato di cose viene 
ulteriormente ad aggravarsi 
come denunciano alcuni epi-
sodi. 

L'assessore socialista all'iir-
banistica. Michele Robusto, 
ha autorizzato la societa Na
dir (una ben individuabile 
impresa di costruzione che 
annovera azionisti nel la DC, 
nel PLI e in altre forze po
litiche ed economiche di de
stra) a recintare e demohre 
il fabbricatp gia sede dei ma-
gazzini Get, in via Cairoli, 
nonostante i pianterreni fos-
sero occupati da persone e da 
cose, procedendo tra Taltro 
ad occupazione abusiva di 
suolo pubblico. 

Questo episodio. che sotto-
linea la politica fall imentare 
sin qui portata avanti dalla 
Giunta di centro sinistra pre-
sieduta dai dc avv. Carlo For
cella, denuncia in particolare 
la mancanza di una politica 
urbanistica che riesca a porre 
un freno alia continua ed in-
vadente speculazione edilizia. 

LMntervento del gruppo 
consiliare comunista ha co
stretto il sindaco a revocare 
tale permesso, mentre l'as
sessore socialista minaccia le 
sue dimissioni, spalleggiando 
cosi l'iniziativa della «Nadir» 
che, nel frattempo, ha comin-
ciato a distribuire milioni per 
forzare gli aventi diritto ad 
abbandonare i locali occupati 
in forza di legalissimi con-
tratti di fitto non ancora sca-
duti. 

E" lecito. a questo punto, 
consentire ad un gruppo pri-
vato di seppellire sotto le ma-
eerie persone e cose al fine 
di incrementare i propri pro-
fitti speculativi? 

E la politica del centro si
nistra tanto decantata dove e 
andata a fimre? 

r. c. 

BARI. a. 
Si e svolto nei giorni scorsi 

a Gruvina un convegno pro
vinciale di bicticolfori ciu 
hanno jiarteciputo 800 pro
duttori del settore. 

II convegno e stato prcsic-
duto dal dircttore del consor-
zio vazionalc bieticultori Pic-
tro Coltclli, prcsente il com
pagno Petrara, sindaco di 

Dopo la relazione introdut-
tiva del presidente del con-
sorzio, Gcnnaro Pupillo, e gli 
interventi del segretario del-
I'AUeanza provinciale dei 
contadini, Michele Stati, di 
Tarricone ed altri. sono state 
avanzate le seguenti richie
ste: 1) pagare ai bieticoltori 
lire 100 per grado polarime-
trico le bietole conferite, e 
sulla busc della rcsa reale; 
2) ridurre I'imposta gover-
nativa; 3) restituire ai bieti
coltori il 75 per cento delle 
polpc, c pagamento delle bie
tole subito dopo il conferi-
rnento; 4 intervento dello 
Stato per la meccanizzazione 
Gravina, il sen. StcfanelH 

I dc riconoscono 
la gravita delle 
decisioni per il 
porto di Ancona 

Dalla nostra redazione 
ANCONA. 2. 

I.e denunce dell'« Unita » sui
te nefaste decisioni governmtlve 
per 11 porto dl Ancona si sono 
rivelate esatte. Nel piano Ple-
racclnl tl porto anconetann — 
II magglore .iralo del medio 
Adrlatlco. dcrlmo per movimen-
to merci su scala nazlnnalc — 
viene relegato, Insieme a qucllo 
dl Bari. fra I port! pescliereccl 
quail Viareggio o Vlbo Valentla 
e. parallelamente, viene trattato 
alia medeslma stregua per quan
to concerns la rlpartlzlone degli 
Investlmentl. 

Oggi la stessa democrfotlana 
«Voce Adriatica» e stata co-
*tretta ad antmettere che quan
to • I'Unlta». con una serle dl 
servhl va scrlvendo da un mese 
a questa parte — ultimo In or-
dlne dl tempo quello dl Ieri — 
corrlsponde a verlta. Per •smen-
tlrcl- nei glornl scorsi era stato 
perslno scomodato II sottosegre-
tarlo al LL. PP. Danllo De Cocci. 

Dlclamn tutto questo non per 
vuota vanterla o splrlto dl par
te, anche se la vlcenda sottoll-
nea la grande famione che svol-
ge II nostro glornale. Ora pin 
che mal Mamo consaoevoll che 
la battaglia da noi Inlsiata avri 
succea^o se gli anconetani e I 
marchlgianl — e le loro espres-
sionl politiche. ^Indacall ed eco-
nomirhc — uniranno gli sforxi 
perclie sla cancellata la assnrda 
valntazione al danni del porto 
di Ancona r del suo rasto hin
terland nell'Italla centrale. 

Slamo ancora In tempo per al-
lontanare tuttl Insieme I perl-
coll che Incombono sul porto 
anconetano. F/ questo II nostro 
appello. 

w. m. 

Convegno sui problem! 
del bosco ceduo a Siena 

Proposta la costruzione di uno stabilimento 
per pannelli e per la chimica del legno • 

SIEXA. 2 
Per miziativa delle ammini

strazioni comunali di Montic-
ciano. Roccastrada, Civitella, 
Chiusdmo. si e svolto nei gior-

A questo proposito e stata 
avanzata la proposta della co
struzione di uno stabilimento di 
pannelli e per la chimica del 
le 

Esaminata la 
situazione 
economica 

di Torrita di Siena egno al quale verrebbe garan-
ni scorsi. un mteressante conve-jtita la fornitura di matenale da 
gno sui problemi del bosco ce- parte di un corsorZiO di proprie-! 
duo. che tanta importanza rive- tari di boschi del luogo , 
ste per la econom.a della nostra Al termine del convegno h sta- ne Comunale si e tcnuta a Tor-
provincia. la cui superncie fo-'ta eletta una delegazione che rita una nunione per esaminare 

SIENA, 2. 
Promossa daH'Amministrazio-

« . C. 

restale e di 125 mila ettari 
II convegno. cui hanno par-

tec.pato i rappresentanti degli 
enti locali. della Camera di com-
mercio. dell'Ispettorato foresta
le. numerosi proprietari di bo
schi e lavoratori, ha esaminato 
le forme di utilizzazione dei 
prodotti del bosco ceduo a sco-
po industriale. al fine di risol
vere ia crisi attua'.e del settore. 

dovra interessare al problema la delicata situazione econo-
tfli organi governativi compe- rnica 
tenti spingendoli a premiere I I presenti hanno constatato 
provvedimenti coragtfiosi e ra-jche la chiusura della fornace, 
dicali. L'iniziativa ha gia avuto che occupava 150 lavoratori. ha 
la collaborazione della sonetn acRravato 1 intera economia del 
Montecatini che possiede circa paese e della zona. Pertanto 
tremila ettari di bosco ceduo. hanno chiesto alle Autorita 
mentre 11 Consorzo si proponeicomi^lenti che siano adottate 
di interessare anche il gruppo serie e concrete misura lagWa-
petrolchimico della Shell. 'tive 


